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GATES TO HELL FRANÇAIS

LE JEU
Le futur  proche.  Une organisation d'anciens gourous de l'informatique
(Sinclair,  Sugar...)  a  découvert  que  Mr  Gates  veut  asservir  l'humanité
avec son nouveau système d'exploitation : Windows to Hell (W2H). Pour
empêcher  cette  catastrophe,  il  faut  absolument  détruire  W2H  en
effaçant  son code source stocké dans un bunker secret de la société
Microshoft. Les anciens gourous ont réussi à infiltrer l'un des terminaux
du bunker et à y implanter un virus mais il est impossible de contaminer
l'ordinateur  central  depuis  l'extérieur.  Le  seul  moyen  est  donc  de
s'infiltrer  dans  le  bunker  pour  exécuter  le  virus.  Les  anciens  gourous,
conscients de l'ampleur de cette mission, ont décidé de la confier à un
utilisateur  d'Amstrad,  un  valeureux  défenseur  de  la  liberté  et  de  la
connaissance. C'est vous qui avez été choisi pour éradiquer W2H. 

COMMENT JOUER
Le jeu est composé de 3 niveaux et de plus de 150 écrans. À vous de
détruire W2H et vous enfuir. Vous débutez dans la forêt où vous devez
découvrir l'accès secret au bunker. Dans le bunker, localisez l'ordinateur
central et trouvez le moyen de le contaminer en lui transférant le virus
contenu dans le terminal infecté. Ramassez les puces Z80 éparpillées
afin de faire le plein d'énergie. Enfin, alors que W2H a été détruit, vous
devez encore vous échapper du bunker en un temps limité.

CONTRÔLES
Vous  pouvez jouer  au clavier  ou avec une manette.  Les touches  sont
redéfinissables. Voici les touches par défaut :

Flèche Droite Se déplacer vers la droite
Flèche Gauche Se déplacer vers la gauche
Flèche haut Saut long
Flèche bas Saut court

La touche "ESC" interrompt la partie ou les écrans de présentation.

ENGLISH

THE GAME
The  near  future.  An  organization  composed  of  old  computer  gurus
(Sinclair, Sugar ...) discovers that Mr Gates is about to enslave humanity
with its new operating system: Windows to Hell (W2H). To prevent this
disaster, it is essential to destroy W2H erasing its source code stored in a
Microshoft secret bunker. The ancient gurus have managed to infiltrate
one  of  the  terminals  of  the  bunker  and  implant  a  virus,  but  it  is
impossible to infect the central host computer from the outside. The only
way  is  to  infiltrate  the bunker  to  launch  the virus.  The  ancient  gurus,
aware of the difficulty of this mission, decided to entrust an Amstrad user,
a valiant defender of freedom and knowledge. It is you who have been
chosen to eradicate W2H.

HOW TO PLAY
The game is  composed of  3 levels  and more than 150 screens.  Your
mission is  to destroy W2H and run away. You begin in the forest.  You
have to discover the secret access to the bunker. Inside, locate and find a
way to infect the central host computer by transferring the virus from the
infected  terminal.  Collect  the  hidden  Z80  chips  to  replenish  energy.
Finally, while W2H is destroyed, you still have to escape in a limited time.

CONTROLS
You  can  play  using  the  keyboard  or  with  a  joystick.  The  keys  can  be
redefined. Here are the default keys:

Arrow right Move to the right
Arrow left Move to the left
Arrow up Long jump
Arrow down Short jump

Press the "ESC" key to abort game or story screens.


